

Au beausset

Le lundi 7 mars nous sommes allés au Beausset à la maison des « 4 frères ». La maison des « 4 frères » est spécialisée dans la sensibilisation à l'environnement. Nos animateurs s'appelaient Denis et Vincent.

Denis nous a parlé des plantes qui brûlent et celles qui ne brûlent pas : le chêne kermès brûle mais grâce à ses racines qui sont sous terre il peut survivre pas mais par contre le pin brûle.



Vincent nous a parlé de la vie d'un arbre et comment il pouvait survivre dans la nature : un arbre peut vivre jusqu'à 800 ans il pousse très lentement il est important de les protéger car il nous donne de l'oxygène.

Nous avons visité la forêt nous avons vu des pins, des chênes kermès, des chênes verts et nous avons fabriqué une cabane nous l'avons baptisé « Beaussouche ».